



Spenden an Athletes for Charity übergeben

Lampertheim. Die Jugend-Teamer der Evangelischen Lukasgemeinde Lampertheim haben unter erhöhten Hygiene-Auflagen Plätzchen gebacken und sie mit tatkräftiger Unterstützung der Konfirmandinnen und Konfirmanden Ende November auf dem Wochenmarkt auf dem Schillerplatz verkauft. Zusätzlich wurden zahlreiche Plätzchen aus dem Bekanntenkreis von Julius Familie beigesteuert, sodass die Konfis mit Wäschekörben über den Platz liefen, Plätzchen verkauften und zum Spenden animierten. So kam schlussendlich die stolze Summe von 1235 Euro für „Athletes for Cha-

rity“ zusammen. Bedacht werden mit dem Erlös dieser Aktion zu gleichen Teilen verschiedene Kinder, Jugendliche und Einrichtungen, darunter der kleine Julius mit der Diagnose Spina Bifida aus Lampertheim, Tim mit der Diagnose Autismus und Schwerhörigkeit aus Heppenheim und die inklusive KITA Zauberhut in Eschweiler, die durch die Hochwasserkatastrophe betroffen wurde. „Wir bedanken uns bei allen Helferinnen und Helfern und vor allen Dingen bei allen Spenderinnen und Spendern“, heißt es von Seiten der Organisatoren.

red (BILD: LUKASGEMEINDE)